

Die Altersvorsitzende, Frau Grünewald, bat das Gremium Personen zur Besetzung des Postens der Vorsitzenden bzw. des Vorsitzenden vorzuschlagen. Daraufhin schlug Frau Parashan-Tabah Herrn Bilal Ünal vor. Weitere Vorschläge wurden nicht vorgetragen. Herr Montexier beantragte eine geheime Wahl. Daraufhin wurden Stimmzettel verteilt. Zwei Mitglieder aus der Mitte des Integrationsrates wurden zum Stimmzähler bestimmt.

Die Altersvorsitzende Frau Grünewald verkündete das Wahlergebnis: Herr Ünal wurde mit 9 Ja-Stimmen und 1 Nein-Stimme, zum neuen Vorsitzenden des Integrationsrates der Stadt Sankt Augustin gewählt. Herr Ünal nahm die Wahl an.

Die Wahl der/des stellvertretenden Vorsitzenden leitete Herr Ünal. Er forderte das Gremium auf, Personen zur Besetzung des Postens vorzuschlagen. Frau Parashan-Tabah schlug Herrn Bamberg vor. Herr Montexier forderte eine Vorstellung des Kandidaten. Daraufhin ergriff Herr Bamberg das Wort und stellte sich und sein Engagement für den Integrationsrat vor. Herr Montexier beantragte eine geheime Wahl. Daraufhin wurden erneut Stimmzettel verteilt. Zwei Mitglieder aus der Mitte des Integrationsrates wurden zum Stimmzähler bestimmt.

Herr Ünal verkündete das Wahlergebnis: Herr Bamberg wurde mit 9 Ja-Stimmen und 1 Nein-Stimme zum neuen stellvertretenden Vorsitzenden des Integrationsrates der Stadt Sankt Augustin gewählt. Herr Bamberg nahm die Wahl an.